

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Integrationsrat	19.09.2011

### **Publikation 'Wir haben sie gefragt ...' - Diskriminierungserfahrungen von Kölner Schüler/innen**

Das Antidiskriminierungsbüro Köln / Öffentlichkeit gegen Gewalt und der Caritasverband für die Stadt Köln e.V. / Antidiskriminierungsbüro legen eine Studie zu Diskriminierungserfahrungen von Kölner Schülerinnen und Schülern im Übergang von der Schule in eine Berufsausbildung vor (siehe Tischvorlage).

Die beiden Antidiskriminierungsbüros des Vereins Öffentlichkeit gegen Gewalt und des Caritasverbandes bilden gemeinsam mit der städtischen Antidiskriminierungsstelle das Kölner ‚Drei-Säulen-Modell‘ und wurden in 2011 im Rahmen der Projektförderung ‚Aktionsprogramm gegen Gewalt‘ mit insgesamt 49.600,- € gefördert.

**Gez. Reker**